

Publication: L'Impartial; Date: Mar 28, 2000; Section: None; Page: 4



Conseil général Emouvantes retrouvailles

«Depuis 10 à 12 ans, j'entendais dire qu'il serait sympathique que les anciens présidents du Conseil général se rencontrent.» C'est Serge Vuilleumier, l'actuel président du législatif qui parle. Profitant des quelques semaines qui lui restent (le Conseil général sera renouvelé les 6 et 7 mai prochain), il a organisé la première rencontre des anciens président(e)s du Conseil général de la ville.

Remontant jusqu'aux années 40, Serge Vuilleumier a recensé 35 présidents et présidentes toujours vivant(e)s; 27 d'entre eux ont répondu à son appel, certains par retour du courrier, se disant touchés par cette heureuse initiative.

Ils et elles étaient là vendredi soir dernier, au Musée d'histoire, pour un apéritif et visite du musée, s'amusant aussi des anecdotes relatées par Jean-Martin Monsch, représentant le Conseil communal. Au fil de sa carrière, il a connu pas mal de présidents; si certains étaient plutôt discrets, d'autres venaient à la

chancellerie carrément donner des ordres!

Parmi ces hommes et ces femmes qui ont eu l'honneur d'être les premiers citoyens, ou citoyennes de la ville, il y a un ancien président de la Confédération, Pierre Aubert, deux anciens conseillers d'Etat, Jean-Claude Jaggi et André Brandt, et un ancien conseiller national, Daniel Vogel. A noter aussi que Maurice Vuilleumier a présidé deux fois le législatif, de 1949 à 1950 et de 1958 à 1959; il était aussi le premier communiste à présider un législatif en Suisse.

Il a fallu attendre 1962-1963 pour avoir une femme à ce poste suprême, occupé alors par Margot Greub; 11 ans plus tard (73-74) Marcelle Corswant était la seconde, suivie (75-76) de Loyse Renaud Hunziker; de nouveau un écart de 12 ans pour voir Danièle Delémont accéder au perchoir. Jusqu'à présent, ce sont 7 femmes qui ont eu cet honneur.

IBR



Jean-Martin Monsch, conseiller communal, a salué les anciens – et l'actuel – présidents du Conseil général, dont Pierre Aubert, Serge Vuilleumier et Maurice Vuilleumier (de gauche à droite). photo Leuenberger